

## OUI, ON VA TOUT LEUR DIRE!

L'observatoire interne 2024 se déroule du 16 janvier au 10 février 2024.

Comme la DGFiP le dit sur Ulysse : « Allez, on se dit tout ». Eh bien, chiche !

C'est l'occasion de leur dire vraiment tout de nos conditions de travail, de notre insatisfaction au regard de la perte de sens au travail, des suppressions d'emplois, de la déstructuration du réseau, des modes de management d'un autre âge, du besoin criant de reconnaissance tant financière que d'amélioration de carrière et des préoccupations liées aux nouveaux modes d'organisation du travail.

Le niveau plus faible de suppressions d'emplois comparé aux précédentes lois de finances est certainement en partie lié aux résultats de l'observatoire 2023.

Il est important de participer à cette enquête certainement moins anecdotique que certains ont bien voulu le croire par le passé. N'hésitez pas à exprimez votre colère au travers de ce geste.

La présentation de l'Observatoire 2024 sur Ulysse nous explique que « cette année, l'enquête prend davantage en compte les préoccupations locales, afin d'y apporter des réponses pertinentes et mieux ciblées ».

En effet, dans cette nouvelle édition, les résultats seront déclinables au niveau de chaque service, à condition que le niveau de participation soit suffisant pour préserver l'anonymat des retours.

L'analyse des réponses dans ce cadre-là peut permettre de révéler des situations particulières tant structurelles (réponses révélant par exemple le malaise des SGC), que conjoncturelles (situation dégradée observée par exemple au sein du SIP).